

Isidoro Martínez Martín

Vicerrector de Responsabilidad Social, Cultura y Deportes

Profesor Titular del área de Educación Física y Deportiva de la Universidad de León al cual se incorporó como laboral en el año 1999, posteriormente como Profesor Titular de Escuela Universitaria en el año 2003 y en el año 2016 como Profesor Titular de Universidad.

Su labor docente, reconocida con cuatro quinquenios, la desempeña en el Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, impartiendo asignaturas relacionadas con la Metodología del Entrenamiento, la Planificación Deportiva y el Balonmano. Así mismo coordina el módulo de “Liderazgo, Coaching y Dirección de Competición” que se imparte en el Máster de Entrenamiento y Rendimiento Deportivo en la misma Universidad.

Forma parte del Grupo de investigación AMRED (Análisis del Movimiento Humano y del Rendimiento Deportivo) creado en el año 2017 en la Universidad de León, y del grupo IDAFISAD (Investigación y Desarrollo en Actividad Física, Salud y Deporte) creado en el año 2009 en la Universidad de Granada. Es autor de una veintena de artículos y tres libros. Su labor investigadora ha sido reconocida con dos sexenios de investigación.

Ha participado en proyectos de investigación competitivos internacionales y nacionales como los que a continuación se señalan.

Título: Estudio de la Fuerza Muscular en el ser Humano o Través de la Dinamometría Electromecánica Funcional”. Referencia del Proyecto: N01-18-2018. Entidad financiadora: Proyecto del plan propio del Vicerrectorado de Investigación de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, Concepción. Chile. Duración: 01/01/2018 al 31/12/2021. Financiación recibida: 166.530 €.

Título: Red de Dinamometría Funcional Deportiva RFD. Referencia del Proyecto: 06/UPB/22. Entidad financiadora: Consejo Superior de Deportes. Convocatoria de Ayudas 2022. Redes de investigación en ciencias del deporte. Duración: 01/01/2022 al 01/01/2023. Financiación recibida: 8.000 €.

Título: Red de Dinamometría Funcional Deportiva RFD. Referencia del Proyecto: 09/UPB/23. Entidad financiadora: Consejo Superior de Deportes. Convocatoria de Ayudas 2023. Redes de investigación en ciencias del deporte. Duración: 01/01/2023 al 01/01/2024. Financiación recibida: 8.000 €.



Título: Equity in female Badminton Players: Biological Maturation, fitness levels and its relation to sport injuries. ID del proyecto: 2021/00128/001. Referencia: AL113. Entidad Financiadora: THE BADMINTON WORLD FEDERATION. Fecha inicio: 01-09-2021. Fecha fin: 31-03-2023. Presupuesto financiable: 5.241,06 €.

Título: EUROPEAN UNIVERSITY ALLIANCE ON RESPONSIBLE CONSUMPTION AND PRODUCTION. ID del proyecto: 2020/00188/001. Referencia: Y91. Entidad financiadora: COMISION EUROPEA. Fecha inicio: 01-11-2020. Fecha fin: 31-10-2023. Presupuesto financiable: 680.520,00 €

Título: 4ª Edición Expociencia Unileón. ID del proyecto: 2022/00131/001. Referencia: AE563. Entidad financiadora: FUNDACIÓN ESPAÑOLA PARA LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA. Fecha inicio: 01-07-2022. Fecha fin: 30-06-2023. Presupuesto financiable: 92.010,00 €.

Título: EUROPEAN UNIVERSITY ALLIANCE ON RESPONSIBLE CONSUMPTION AND PRODUCTION. ID del proyecto: 2020/00188/001. Referencia: Y91. Entidad financiadora: COMISION EUROPEA. Fecha de inicio 01-11-2020. Fecha fin: 31-10-2023. Presupuesto financiable: 680.520,00 €.

También tiene diversos contratos o convenios a través del artículo 83.

Título: Investigación sobre las fuentes de conocimiento y el estilo de liderazgo que afectan a los formadores en balonmano en América ID del proyecto: 2021/00197/001. Referencia: AL117. Entidad financiadora: CONFEDERACIÓN SUR CENTRO AMÉRICA DE BALONMANO (COSCABAL). Fecha inicio: 01-11-2021. Fecha fin: 30-06-2022. Presupuesto financiable: 2.600,00 €.

Título: Mujer y Deporte. Análisis de actitudes coeducativas en el balonmano escolar de Sur y Centro América. ID del proyecto: 2021/00196/001. Referencia: AL116. Entidad financiadora: CONFEDERACIÓN SUR CENTRO AMÉRICA DE BALONMANO (COSCABAL). Fecha inicio: 08-11-2021. Fecha fin: 07-05-2022. Presupuesto financiable: 2.400,00 €.

Título: Apoyo científico-técnico al Centro Internacional de Tecnificación de Bádminton de Oviedo. ID del proyecto: 2022/00123/001. Referencia: AL123. Entidad financiadora: FEDERACIÓN ASTURIANA DE BADMINTON DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS. Fecha inicio: 15-09-2022. Fecha fin: 14-08-2024. Presupuesto financiable: 4.000,00 €.

Desde 2016 hasta la actualidad es Vicerrector de Responsabilidad Social, Cultura y Deportes.

Desde el año 2006 es profesor de la Escuela Nacional de Entrenadores (ENE) de la Real Federación Española de Balonmano (RFEBM) y en el año 2009 fue nombrado Lecturer de



la European Handball Federation (EHF), habiendo sido ponente en más de 150 Congresos, Jornadas, Seminarios, Clínicos y Cursos en España y otros países como Portugal, Dinamarca, México, Chile y Uruguay.

Entrenador Superior de balonmano, su labor de transferencia ha sido desarrollada en entidades sin ánimo de lucro como Federaciones Deportivas y el Consejo Superior de Deportes, organismo autónomo adscrito al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, cuyas competencias y órganos rectores se regulan en la Ley 10/1990, de 15 de octubre, del Deporte. Ha sido técnico de equipos en categorías inferiores tanto en clubes como en Selecciones Territoriales de balonmano, obteniendo dos Campeonatos de España (Málaga y Pola de Siero, 1993). Su relación con el rendimiento Deportivo es amplia, ha sido 2º entrenador y preparador físico del ADEMAR de León durante 11 temporadas consecutivas (1994 a 2006) obteniendo dos Recopas de Europa (1988-99 y 2004-05), una Copa ASOBAL (1998-99), una Liga ASOBAL (2000-01) y una Copa del Rey (2001-02). La temporada 2011-12 fue primer entrenador del ADEMAR. Técnico de la RFEBM, ha participado en el Programa Nacional de Tecnificación Deportiva (PNTD) perteneciente al Consejo Superior de Deportes (CSD). Ha sido Seleccionador Nacional Junior y Coordinador de Actividades de los equipos Nacionales Masculinos en categorías inferiores de 2008 a 2011 y posteriormente desde 2013 hasta 2019, obteniendo el tercer puesto en el Campeonato de Europa de Hungría 2013 y sendas medallas de oro en el Campeonato de Europa de Dinamarca en 2016 y el Campeonato del Mundo de Argelia en 2017. A nivel internacional ha sido Seleccionador Nacional USA de balonmano en el 2005 obteniendo el cuarto puesto en los Panamericanos de Aracajú (Brasil), y Seleccionador Nacional absoluto de Kuwait, obteniendo la medalla de bronce en los Juegos del Golfo celebrados en Kuwait en 2022 y la medalla de bronce sub-21 en el campeonato Asiático celebrado en Bahrein en el mismo año.

Se le ha concedido el premio a la Excelencia Deportiva en tres ocasiones (2016 a 2018), reconocimiento que hace la Dirección General de Deportes de la Junta de Castilla y León para deportistas y entrenadores, con el fin de elevar con carácter general el nivel técnico de nuestros deportistas, así como a la consolidación del deporte de alto nivel y de la competición nacional e internacional, tal y como se puede comprobar en la página 11 de la resolución de concesión en la orden CyL/1208(2018, de 6 de noviembre (BOCyL 11-14-2018). En el verano de 2016, la RFEBM le concedió la Medalla de Plata y la Insignia por su compromiso permanente con la promoción, difusión y crecimiento del balonmano español.



En el año 2017 le fue concedido el premio “Valores del Deporte”, una distinción otorgada por la Radio Televisión de Castilla y León (esRadio).

Desde 2016 hasta la actualidad es Vicerrector de Responsabilidad Social, Cultura y Deportes.

